



## IPA Heilbronn Mitgliederversammlung 2024

Am Donnerstag, den 31.10.2024 lud die Verbindungsstelle Heilbronn zu ihrer alljährlichen Mitgliederversammlung ein. In diesem Jahr trafen wir uns in der Hofwiesengaststätte in Heilbronn-Sontheim, die nicht nur über einen hervorragenden Nebenraum verfügt, der für unsere Zusammenkunft wie geschaffen war, sondern auch über eine sehr gute Küche und einen schnellen Service.

Der Einladung folgten knapp 20 Mitglieder, wobei unser IPA-Freund Hannes Schmalzhaf es sich nicht nehmen ließ, nach einem kurzfristig eingesprungenen Spätdienst noch zu uns zu stoßen.



Nach einer kurzen Begrüßung und ein paar wenigen einleitenden Sätzen zu seinem bevorstehenden Ruhestand stellte Verbindungsstellenleiter Andreas Mayer die satzungsgemäße Einladung und damit die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Nach Bestätigung der Tagesordnung stiegen wir auch zügig in den inhaltlichen Teil ein.

Zunächst gedachten wir unserer verstorbenen Mitglieder, namentlich sind in zurückliegender Zeit Erich Strauß, Werner Hartl und Manfred Guggolz (PR Eppingen) verstorben.

### ***Veranstaltungen/Kontakte/Internet***

Anschließend ließ Andreas Mayer in einem Rückblick das vergangene Jahr Revue passieren. Der Rückblick wurde mit einer PowerPoint-Präsentation illustriert, die dankenswerterweise Edith für die JHV vorbereitet hatte. Damit wurden mit zahlreichen Bildern Eindrücke vermittelt und so die Ereignisse noch einmal für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer lebendig.

Herausragende Veranstaltung war einmal mehr auch ein Besuch der Freilichtspiele in Neuenstadt. An der Komödie „Der eingebildete Kranke“ hatten trotz Platzregens unmittelbar vor Beginn ca. 30 IPA-Freundinnen und Freunde ihren Spaß.

Unsere Internetseite wurde in eine neue Umgebung eingefügt und damit unmittelbar mit den Seiten der IPA Deutschland und der Landesgruppe Baden-Württemberg verknüpft. Damit erhält ein Besucher mit wenigen Mausklicks einen raschen Überblick über alle örtlichen und überregionalen Angebote und Aktivitäten.

### ***Räumaktion***

Die Verbindungsstelle der IPA Heilbronn wurde wegen Umbau- und Renovierungsarbeiten von der Verwaltung des Polizeipräsidiums Heilbronn aufgefordert, den Lagerraum, der uns bislang gemeinsam mit der GdP zur Verfügung stand, zu räumen. Ein alternativer Raum steht derzeit nicht zur Verfügung. Damit waren wir gezwungen, in einer Wochenendaktion zahlreiche Akten, Protokolle, Fotoalben, Gastgeschenke und sonstige Memorabilien der letzten Jahrzehnte, die dort eingelagert waren, privat unterzubringen. Dies kann kein Zustand auf Dauer sein. Kreative Lösungen, Vorschläge und Ideen sind willkommen.

### ***Mitgliederzuwachs***

Unsere aktuelle Mitgliederzahl beträgt 162.

Damit konnte zum ersten Mal seit langem wieder eine deutliche Steigerung verzeichnet werden. Eventuell haben wir damit die Wende erreicht, die u. a. auf eine verstärkte Werbung für die IPA zurückzuführen ist. Wir versuchen weiterhin, die Werbemaßnahmen für die IPA zu intensivieren.

### ***Entlastung und Wahlen***

Nach dem Kassenbericht von Edith Süßenbach, dem Bericht der Kassenprüfung, den Harald Hitzler stellvertretend für Jürgen Preuß vortrug und in dem der Kassiererin eine beanstandungsfreie und sehr übersichtliche Kassenführung bescheinigt wurde, wurden Kassiererin und der Vorstand einstimmig entlastet.

Harald fungierte in der Folge auch gleichzeitig als Wahlleiter für die anstehenden Wahlen zum Vorstand der IPA-Verbindungsstelle Heilbronn.

Für die Wahl wurden vorgeschlagen bzw. stellten sich zur Verfügung:

Verbindungsstellenleiter	– Andreas Mayer
1. Sekretär	– Hermann Mayer
2. Sekretär	– Bernd Walter
Schatzmeisterin	– Edith Süßenbach
Schriftführer	– Horst Meyer
Beisitzer	– Frank Belschner
Beisitzer	– Elias Azouri
Kassenprüfer	– Jürgen Preuß und
Jan Auer	



Die Vorstandswahl konnte nach vorheriger Abfrage - wie die Entlastung des Vorstands kurz zuvor - offen und im „Gesamtpaket“ erfolgen. Der Wahlvorschlag wurde einstimmig angenommen.

### ***IPA-Games 2024 in Rumänien***

Nach dem Glückwunsch an den neu gewählten Vorstand und dem Dank für die geleistete Arbeit berichtete **Frank Belschner** über seine Teilnahme an den IPA-Games in Rumänien.



Diese fanden 2024 wie immer in sehr kameradschaftlicher und freundschaftlicher Atmosphäre statt.

Dabei galt es aber diesmal, in Transsilvanien, im Land und in der Nähe des Schlosses des Grafen Dracula, einige Hindernisse zu überwinden.

*Frank Belschner (re.) im Gespräch mit Elias Azouri (mitte) und Hannes Schmalzhaf (li.)*

In seinem Vortrag ging er auf seine Anreise, den Aufenthalt, die Spiele mit einzelnen Verletzten und die Rückreise mit einer Auseinandersetzung mit der Mietwagenfirma ein.

Er verwies auf einen allgemein gehaltenen, ausführlichen Bericht, der in einer der letzten Ausgaben des deutschlandweit erscheinenden IPA-Magazins veröffentlicht wurde und dort nachgelesen werden kann.

Sein Fazit fiel dennoch insgesamt positiv aus, zumal auch über die IPA und die rumänischen Kollegen das Mietwagenthema in seinem Sinne geregelt werden konnte. Seinen Aufenthalt rundete er mit ein paar Urlaubstagen am Schwarzen Meer ab.

### ***Hospitation London***

Unser IPA-Freund **Thomas Korinek**, der in diesem Jahr Gelegenheit hatte, in London bei der Metropolitan Police und insbesondere auch New Scotland Yard zu hospitieren, hatte uns schon vorab ein paar Fotos von seinem Aufenthalt zur Verfügung gestellt, die wir gerne zeigten.

Er will bei der nächsten Versammlung hierzu ausführlich berichten.

Beide Aufenthalte, die Teilnahme an den IPA-Games in Rumänien und die Hospitation in London, wurden von der IPA Heilbronn finanziell unterstützt.

## Jubiläen

Letztendlich wurden an diesem Tag auch die diesjährigen Jubilare geehrt bzw. deren Jubiläum bekannt gegeben:



Peter Wiedemann (mitte)



Werner Waldvogel (mitte)

**Axel Kunzmann, Peter Wiedemann und Werner Waldvogel** sind bereits seit 40 Jahren bei der IPA-Mitglied und 25 Jahre Mitgliedschaft weisen **Günter Menges, Klaus Gumbrecht, Jörg Hinderer und Jan Auer** auf.

An diesem Abend konnten lediglich Peter Wiedemann und Werner Waldvogel ihre Urkunden, ihre Ehrennadel sowie einen Geschenkgutschein entgegennehmen. Die anderen waren aus gesundheitlichen, dienstlichen oder sonstigen Gründen verhindert. Den Jubilaren, die nicht anwesend sein konnten, werden ihre Urkunden per Post übersandt.



Abschließend bedankte sich der Verbindungsstellenleiter mit einem Blumenstrauß bei **Edith Süßenbach** für ihr Engagement und ihren unermüdlichen Einsatz für die IPA Heilbronn.

Nach dem offiziellen Ende der Versammlung verbrachten wir den Abend noch in freundschaftlicher Runde bei interessanten Gesprächen.

**Andreas Mayer**

-Verbindungsstellenleiter-